
ПРОТОКОЛ 
общественного обсуждения общественных территорий 

для включения в программу «Комфортная городская среда»

21.01.2021
16-30

с. Шевченковское
МБОУ СОШ № 4
(актовый зал)

Присутствовали:
депутаты Совета Шевченковского сельского поселения Крыловского 

района; руководители учреждений и организаций села Шевченковское, 
председатели органов ТОС, жители села (всего 86 человек).

Председатель собрания С.А. Василяка - глава Шевченковского 
сельского поселения Крыловского района.

Секретарь собрания Е.В. Коновалова - эксперт по организационным 
вопросам.

Слушали:
С.А. Василяка_- на повестке дня один вопрос:
1. Об определении общественных территорий, на которых будут 

производиться работы по благоустройству, финансируемые за счет средств 
местного бюджета Шевченковского сельского поселения Крыловского 
района.

Какие будут предложения, замечания, дополнения к повестке дня?
(предложений не поступило)

Решили:
Утвердить предложенную повестку собрания.

Голосовали: «за» - 86 «против» -нет «воздержался» -нет

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Об определении общественных территорий, на которых будут 
производиться работы по благоустройству, финансируемые за счет средств 
местного бюджета Шевченковского сельского поселения Крыловского 
района.

1. Слушали:
Об определении общественных территорий, на которых будут 

производиться работы по благоустройству, финансируемые за счет средств 
местного бюджета Шевченковского сельского поселения Крыловского 
района.



С.А. Василяка - доложил, что в 2021 году будут проводиться работы по 
благоустройству парка. Данные работы будут проводиться при 
софинансировании из бюджета Краснодарского края в сумме более 
20 млн. руб. в рамках регионального проекта "Формирование комфортной 
городской среды", и государственной программы "Формирование 
современной городской среды", утвержденной постановлением главы 
администрации (губернатора) Краснодарского края от 31 августа 2017 г. 
№ 655.

Одним из условий получения субсидии является проведение поселением 
работ по благоустройству общественных территорий, финансируемых за счет 
средств местного бюджета.

Какие будут предложения по определению этих территорий.

Выступили:
И.А. Кучеренко - директор МБУК «Шевченковский КДЦ»: в теплое 

время года много мероприятий проводится КДЦ на открытом воздухе. При 
этом в качестве сцены используется крыльцо культурно-досугового центра. 
Возникает проблема с сидячими местами для зрителей. Кроме того, 
территория, прилегающая к КДЦ, традиционно является местом отдыха и 
общения наших жителей. Считаю целесообразным установить напротив 
центрального входа в КДЦ скамьи и урны.

Н.П. Яровенко - председатель органа ТОС «Темп»: территория ТОС 
«Темп» - единственный квартал в Шевченковском сельском поселении, на 
котором отсутствует детская площадка. В тоже время на этом участке улицы 
Свердликова в последнее время поселилось много молодых семей с 
маленькими детьми. Предлагаю определить для самостоятельного 
благоустройства территорию напротив домовладения по адресу 
ул. Свердликова, д. 484. Приобрести за счет средств местного бюджета 
оборудование для детской площадки и установить его на указанной 
территории.

С.А. Василяка - поступило два предложения:
1) провести в 2021 году благоустройство территории, прилагающей к 

МБУК "Шевченковский КДЦ" в части установки напротив центрального 
входа скамей и урн для мусора;

2) приобрести и установить детскую игровую площадку напротив 
жилого дома по ул. Свердликова-484.

Другие предложения будут? Есть желающие выступить.

Г.Я. Лукашова - председатель органа ТОС «Радуга»: оба предложения 
достойны внимания. Реализация этих мероприятий сделает жизнь в нашем 
селе комфортнее, предлагаю поддержать данные предложения.



Решили:
Определить в качестве общественных территорий, работы по 

благоустройству которых будут профинансированы в 2021 году за счет 
средств местного бюджета следующие территории:

1) территория, прилагающей к МБУК "Шевченковский КДЦ", а именно 
установка напротив центрального входа в культурно-досуговый центр скамей 
и урн для мусора;

2) территория напротив жилого дома по ул. Свердликова-484, а именно 
приобретение и установка детской игровой площадки.

Голосовали: «за» - 86 «против» -нет «воздержался» -нет

Василяка С.А - Уважаемые односельчане. Вопросы повестки дня собрания 
исчерпаны. Благодарю всех за участи в общественном обсуждении.

Председатель собрания

Секретарь собрания

Василяка

Е.В. Коновалова


